

Mot d'accueil pour la veillée du CCFD-Terre Solidaire  
Samedi 5 mars 2011 – Cathédrale Saint-Denys

Je suis heureux de vous accueillir ce soir en cette basilique cathédrale Saint-Denis vous, amis de la solidarité et membres des mouvements et services qui constituent le CCFD. Heureux de souhaiter la bienvenue à Mr Guy Aurenche, président national du CCFD et à Mgr Bernard Housset, président du Conseil pour la solidarité de la Conférence des Evêques de France. Heureux de saluer aussi plus particulièrement nos frères orthodoxes et protestants présents au milieu de nous.

Comme vous le savez c'est ici que furent inhumés Denis, premier évêque de Paris et ses deux compagnons, le prêtre Rustique et le diacre Eleuthère, tous trois martyrisés vers l'an 270. Le prêtre signe du Christ pasteur, le diacre signe du Christ serviteur : il ya là tout un symbole ! Dès les origines de la chrétienté, en cette terre dionysienne, la parole, les sacrements et la charité ont été semés par le sang des martyrs pour y porter du fruit !

Rien d'étonnant alors à ce que cette terre soit une terre de solidarité ! Une terre où les chrétiens vivent d'abord la solidarité dans la rencontre quotidienne de celui qui vient d'ailleurs. Une terre où les chrétiens vivent aussi la solidarité dans une diversité d'engagements, souvent, aux côtés d'hommes et de femmes qui sans nécessairement partager leur foi partagent leur désir d'un monde plus juste, plus fraternel, plus humain.

Je vous redis ma joie que cette terre de solidarité ait été choisie pour célébrer les 50 ans du CCFD. A chacun et chacune d'entre vous je souhaite une excellente veillée en présence de Denis, Eleuthère et Rustique qui nous accompagnent, encore et toujours, sur les chemins de l'alliance et de la solidarité !

+ Pascal Delannoy,  
Evêque de Saint-Denis-en-France